

CARTAS AL DIRECTOR

ENVIAR A: editor@elpinguino.com

ADOCTRINAMIENTO VACÍO

Señor Director:

Lo que la izquierda política presenta como Educación Sexual Integral (ESI) no es más que un adoctrinamiento vacío, una imposición de ideas que, tarde o temprano, se derrumbarán por su nulo aporte real a la sociedad.

La verdadera educación sexual debe ser protectora, no adoctrinadora. Su objetivo principal debe ser enseñar a niños, niñas y adolescentes sobre aquello que realmente importa proteger: su integridad, su seguridad y su bienestar. Dejemos atrás el absurdo argumento de que se enseñará sobre sexo a los 3 años, cuando lo esencial es empezar por fundamentos básicos, como que nadie tiene derecho a tocarlos sin su consentimiento.

Estos principios, tan esenciales para la protección y el respeto, han sido desvirtuados y pervertidos reiteradamente bajo enfoques ideológicos que poco tienen que ver con el verdadero cuidado de nuestras infancias. Es hora de retomar la educación con un enfoque realista, responsable y centrado en el bienestar de los menores.

Rodrigo Salinas Rojas,
Psicólogo Clínico